

France Élévateur répond aux besoins les plus pointus

by La Tribune - samedi, juin 27, 2009

<https://www.correspondances.fr/france-eleveur-repond-aux-besoins-les-plus-pointus/>

Février aura été riche en bonnes nouvelles pour MT Trading, holding meurthe-et-mosellan spécialisé dans les élévateurs à nacelle.

Principale société du groupe, France Élévateur a obtenu l'homologation par électricité Réseau Distribution de France (ERDF) d'une nacelle télescopique pendulaire isolée permettant d'intervenir sur des lignes à haute tension même par temps de pluie ou de neige. Dans le même temps, la société 4 Axe, autre filiale de MT Trading, décrochait un appel d'offres d'un montant de 15 millions d'euros pour équiper la SNCF de 160 engins autotractés destinés à l'entretien des caténaires. L'entreprise, qui avait fait sensation en 2005 en inventant cet élévateur ingénieux circulant aussi bien sur la route que sur les rails, place de grands espoirs dans le marché ferroviaire européen.

4 Axe conquiert progressivement les compagnies ferroviaires et leurs sous-traitants en Espagne, en Pologne, au Portugal et au Royaume-Uni. En prévision d'une possible croissance de l'export, MT Trading a acquis un hectare supplémentaire qui jouxte le site de 4 hectares de Flavigny-sur-Moselle sur lequel France Élévateur s'est implanté voici dix-huit mois, moyennant un investissement de 5 millions d'euros.

Entré chez France Élévateur en tant que stagiaire en 1993, le PDG, aujourd'hui âgé de 37 ans, s'est associé à Claude Muller, ex-directeur technique devenu directeur général, pour prendre progressivement le contrôle des quatre entités de MT Trading, qui a réalisé en 2008 un chiffre d'affaires de 35 millions d'euros pour 132 salariés.

Outre France Élévateur et 4 Axe, le groupe compte une société de négoce de matériel et une entreprise d'importation de nacelles. Parmi les points forts du groupe figure une maintenance sur site au-delà de la garantie classique. Pour développer ce service, France Élévateur a acquis en décembre dernier un ancien garage d'ERDF à Laval (Mayenne). Le site de 1.000 m² couverts emploie d'ores et déjà 6 salariés et assurera la maintenance des nacelles de France Élévateur sur le quart ouest de la France. L'entreprise envisage cette année deux nouvelles implantations, l'une près de Marseille, l'autre à proximité de Montpellier.